



# かえでのもり

学校目標:自分で考え 行動できる子どもの育成

合志市立合志楓の森小学校  
学校だより 第7号  
令和3年(2021年)6月4日  
文責 校長 角田 賢治



ホームページ

## 登下校のルール・マナー向上月間

新学期が始まって2か月。地域や保護者の方々に見守られた中で、交通事故もなく安全に登下校ができています。

しかし、交通事故につながりかねない次のような登下校の姿について情報提供をいただいています。

### 【歩道のない道路】

- 両側(右側と左側)を通行している。
- 中には道路の中央を歩いている児童もいる(右の写真)

### 【歩道のある道路、路側帯が比較的広い道路】

- 歩道や路側帯いっぱい広がって歩いている。
- そのため、前の人を追い抜くために児童が車道に飛び出し、車と接触しそうになった。



上記の状態は、大変危険な行為で、命に関わる行為です。学校では、以下の交通ルールや交通マナーについて繰り返し指導をしています。あわせて校内での右側歩行の習慣化を図り、登下校時につなげていく取組を行っています。登下校の交通安全や帰宅後の過ごし方等について、ぜひご家庭でもお話をさせていただきようお願いします。

### 【歩道のない道路】

- 原則、**右側を**一列で通行する。

### 【歩道のある道路、路側帯が比較的広い道路】

- 広がらず**(状況に応じて1列または2列)**車道と反対側に寄って通行**する。

車道側は空ける(対向してくる人や追い越す人が通行する)

## プール掃除(「藻との格闘」)

3日(木)にプール掃除を行いました。プール(大プール)は中学校と共有します。大プールは中学生が掃除担当で、今回は、低学年が使う小プールの掃除を6年生3クラスでしてくれました。防火水槽も兼ねているため、プールの水を抜くのは約半年ぶりです。



開校後初のプール掃除は、「藻との戦い」でした。まずは、3組が藻の様子をうかがいながら手前を清掃、その後1組が奥から藻を中央に寄せ、最後に2組が一気に排水溝に流し込む作戦で、2時間かけてきれいに仕上げてくださいました。6年生お疲れ様でした。

## 標準服

先日、服装についてのプリントを配付しています。本校は「標準服」となっています。2年間は準備期間ですが、準備ができたご家庭から標準服への移行をお願いします。